
山本親睦･家族活動委員長・・ロータリー活動で親睦は一番大事です。親睦旅行では追加負担でご

迷惑をお掛けしました。委員の皆様にもお世話になりました。次年度ＩＭ、次次年度 30 周年を成

功するためには親睦ありきだと思います。ご協力ありがとうございました。 

大島クラブ会報委員長・・３度目の委員長でした。夜間例会に参加できず申し訳ありませんでした。

事務局、各委員さんにはお世話になりました。一年間ありがとうございました。 

佐藤会員増強委員長・・会長から重点目標は会員増強であるとの言葉で４名の純増を目標でしたが

１名となり、努力不足で大変申し訳なく思い、「ロータリーに耐えて増強のなかりせば俺の心」の

句を胸に、次年度の会員増強に協力いたします。 

頃末環境保全委員長・・カブトガニ生息地の海岸清掃と保全運動には皆様ご協力ありがとうござい

ました。新しい行事ができず、次年度委員長に期待します。 

福嶋高齢者委員長・・お年寄りを楽しく長く生かす仕事をしており、それで責を果たさせていただ

いている。また、委員の中にも高齢者が目指す生活の方や勤務先が高齢者の安否確認など地域に貢

献しています。ロータリーの友の P61 にも健康について記述があります。 

江原和之米山記念奨学会委員長・・米山奨学会の卓話はできませんでした。ランチと普通寄付金は

前年並みでした。 

牧野姉妹クラブ委員長・・交換留学生の受入年度で、ホストファミリーになられた工藤会長、土屋

さんありがとうございました。スケジュールが多かったが満足できました。 

石田プログラム委員長・・プログラムの組み立て方とか非常にいい勉強をさせていただきました。

事務局、委員の方にゲストの紹介や卓話をしていただきありがとうございました。 

◎紙面の都合により、発表者全員の写真をお載せする事が出来ませんでした。ご容赦下さいませ。 

   

   

   


